

la science, car on y trouve *trois cents certificats* de médecins, relatifs à des guérisons remarquables et vérifiées.

M. Boissarie dit à ses confrères libres-penseurs, qui détruisent les miracles avec tant de légèreté, de quelle façon on les constate médicalement à Lourdes, et ce témoignage d'un savant doit produire une vive impression chez les nombreux savants qui cherchent la lumière. Ils verront en ce livre nouveau ce que c'est que cette *clinique* de Lourdes, plus sérieuse que bien d'autres réunions où l'on se groupe pour travailler sur les maux de l'humanité.

Les médecins matérialistes, ayant beaucoup joué du mot *hystérie* pour expliquer les faits extraordinaires qu'ils ne peuvent comprendre, et ayant attribué les plus magnifiques guérisons à une maladie, le Dr. Boissarie leur dit ce que c'est que l'hystérie à Lourdes et quels sont les rapports de la suggestion et du miracle.

C'est un événement de voir la discussion scientifique entrer par une aussi belle porte sur le terrain de Lourdes dédaigné ou redouté par les médecins qui ne pourront plus se dérober, et devront aborder la question.

Ajoutons que M. le Dr. Boissarie parle spécialement du pèlerinage national du Salut et de ses mille malades ; il sera d'un puissant intérêt pour tous ceux qui s'intéressent à cette grande œuvre.

Son livre intitulé : *Lourdes, Histoire médicale*, de 500 pages environ, imprimé avec luxe, se trouve chez Lecoffre, libraire à Paris, rue Bonaparte, 90, au prix de 3.50 francs.

PETITE CHRONIQUE

Nos abonnés ont reçu avec le dernier numéro, la Table des Matières du volume III de la *Semaine Religieuse*. Nous leur conseillons de faire relier le tout avec soin. Ils auront ainsi, dans quelques années, une précieuse collection, remplie de renseignements instructifs, et relatant avec une exactitude scrupuleuse les principaux événements religieux et civils de notre pays en particulier.

Mgr l'archevêque de Montréal a présidé, le 27 du mois dernier à la bénédiction du nouveau monastère des Trappistes, à Oka, et de la pierre angulaire de l'église.

Les zouaves canadiens, qui se sont rendus à Tourouvre pour recevoir les décorations octroyées par le Souverain Pontife, ont été reçus princièrement par le premier ministre de la Province de Québec, ainsi que par les autorités civiles et religieuses.